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Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora 
nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: Ana Hora, 
Davi Davino, Cleber Costa, Francisco Sales, Galba Netto, Ib Breda, Luciano 
Marinho, Lobão, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta e Silvânia 
Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro 
orador, o vereador Cleber Costa discorreu que o Ministério Público do 
Trabalho realizou uma inspeção in loco no centro pesqueiro de Maceió, na 
manhã de hoje para verificar as condições de saúde e segurança oferecidas à 
pescadores e marisqueiros que trabalham diariamente no novo espaço. Na 
inspeção, que contou com a participação da procuradoria geral do município, 
das secretarias municipais de infraestrutura (SEMINFRA) e de turismo, o 
procurador-chefe Rafael Gazzaneo. Dentro os problemas, foram verificados 
problemas de esgotamento sanitário, água empossada nas áreas de 
tratamento dos pescados, falta de torneiras para higienização dos boxes, falta 
de utilização de equipamentos de proteção individual pelos trabalhadores e a 
necessidade da construção de uma rampa no lugar de uma escada existente 
para facilitar a descarga dos pescados. Já a fabrica de gelo e a sala utilizada 
para congelamento dos produtos, verificadas na inspeção, estavam 
funcionando sem problemas. Em aparte o vereador Francisco Sales 
discorreu sobre a obra do centro pesqueiro que foi realizada sem consultar as 
pessoas que ali trabalham. O centro em questão está tendo bastante 
problemas por não ter nenhum interesse político. O parlamentar acredita que 
uma das prioridades nessa pandemia é fortalecer o mercado local e a atual 
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gestão está com um grande descaso com os mesmos. Retornando o orador 
registrou que os estudantes da rede pública melhoraram desempenho em 
português e matemática, após registrar avanços no índice de desenvolvimento 
da educação básica (IDEB) pela segunda edição consecutiva, Alagoas 
também alcança melhorias na proficiência em língua portuguesa e 
matemática.  Segundo dados do INEP, em 2017, nos anos iniciais do ensino 
fundamental (1º ao 5º ano) a rede pública alagoana registrou 191,97 pontos 
na disciplina de língua portuguesa, saltando para 196,27 em 2019. Já a 
proficiência em matemática passou de 202,72, em 2017 para 211,98, em 
2019. No Prolongamento do Expediente, foram lidos: OFÍCIO Nº 
12504268/2020/GEOPE-AL PROTOCOLO WEB Nº 836 /2020 EMPRESA 
BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS “INFORMAÇÕES SOBRE 
AMPLIAÇÃO DA DISTRIBUIÇÃO POSTAL DOMICILIÁRIA”; OFÍCIO Nº 
0314/2020/ GIGOV/ME PROTOCOLO WEB Nº 835 /2020 CAIXA – 
GERÊNCIA EXECUTIVA DE GOVERNO “CRÉDITO DE RECURSOS 
FINANCEIROS – ORÇAMENTO GERAL DA UNIÃO – PROGRAMA 
ESPORTE E GRANDES EVENTOS ESPORTIVOS – REFORMA E 
MODERNIZAÇÃO DO GINÁSIO POLIESPORTIVO ARIVALDO MAIA.” Feita 
a chamada para a Ordem do Dia, não houve quórum regimental para 
deliberar a pauta. Passando para o Expediente Final, não houve oradores 
inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. Maceió/AL, 
24 de setembro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão 
de Redação de Atas e Debates.  
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